



News

Hallo liebe Mitglieder,

heute wieder mal ein paar Infos zu den letzten 3 Wochen.

Am 2. und 3. Adventwochenende fand unsere alljährliche Schrannenausstellung statt. Das erste Wochenende mit Mitspielgelegenheiten auf der Carrera-Bahn und der Siku-Anlage. Am zweiten Wochenende nur als Ausstellung gedacht, mit allen Spurgrößen, sowohl in Gleichstrom, wie auch Wechselstrom. An beiden Wochenenden war auch die Anlage der „Neresheimer“ ausgestellt. Unsere kleine Weihnachtsfeier am 16.12. war angenehm und kurzweilig, und ich hoffe, dass es allen Anwesenden gefallen hat.

Sowohl das erste, als auch das zweite Wochenende kamen bei den Besuchern sehr gut an. Daher können wir von einer erfolgreichen Ausstellung sprechen.

Gestern war dann noch etwas aufräumen im Clubheim angesagt. Und damit sind wir dann auch in unser Winterquartier in die Juhe umgezogen, wo wir uns auch in den nächsten Wochen zum Clubabend treffen werden.

Nachfolgend noch ein paar Impressionen.

So, nun wünsche ich allen ein gesegnetes Weihnachtsfest. Bleibt bitte alle gesund und unserem Verein wohlgesonnen.

Bis bald

Hans-Joachim

